



FOTO: JUVENAL BALÁN NEYRA

Llegó a Cuba Li Yuanchao, miembro del Buró Político del Partido Comunista de China

Invitado por el Comité Central del Partido, llegó anoche a nuestro país el compañero Li Yuanchao, miembro del Buró Político y enviado especial del Secretario General del Partido Comunista de China.

José Ramón Balaguer Cabrera, miembro del Secretariado y jefe del Departamento de Relaciones Internacionales del Partido Comunista de Cuba dio la bienvenida en la terminal aérea capitalina al alto dirigente y a la delegación que lo

acompaña. El Embajador de la República Popular China en Cuba Zhang Tou y otros funcionarios estuvieron presentes.

Durante su estancia, la delegación partidista china informará a la Dirección del Partido Comunista de Cuba sobre los resultados del recientemente concluido 18° Congreso del Partido Comunista de China.

La delegación visitante permanecerá en nuestro país hasta el próximo sábado.

Marcha por los Cinco en Cárdenas

Ventura de Jesús

CÁRDENAS.—Nuevamente las mujeres cardenenses, junto a una representación de las más jóvenes generaciones y del pueblo en general, levantaron sus voces como reclamo a la inmediata libertad de los Cinco Cubanos Antiterroristas, condenados injustamente en Estados Unidos.

La tradicional marcha de las madres y abuelas de esta ciudad partió desde la vivienda donde residiera una de las abuelas de Elián González hasta el Museo Batalla de Ideas, donde se concentraron para realizar la ya histórica tribuna organizada por la Federación de Mujeres Cubanas (FMC), a la que asistieron Irma Schweret, madre de René González; Mirta Rodríguez, madre de Antonio Guerrero; y Teresa Amarelle, secretaria general de la FMC.

En esta ocasión también desfilaron estudiantes de la Federación de Estudiantes de la Enseñanza Media (FEEM), organización que arriba al aniversario de su fundación. Su presidenta en el municipio cardenense, Rocío González, recordó que Gerardo, Fernando, Ramón y Antonio permanecen prisioneros en cárceles de máxima seguridad de Estados Unidos, víctimas de un juicio político, y que René, luego de cumplir la condena, salió el 7 de octubre del 2011 en "libertad super-

visada" y en dos años no podrá volver a su país.

Mirta Rodríguez agradeció el apoyo del pueblo de la Ciudad Bandera. Nos sentimos muy honrados, la esperanza nuestra y de nuestros hijos está en cada uno de ustedes, en la voz del mundo clamando contra esta injusticia, dijo agradecida tras admitir que pese al tiempo transcurrido no se rinden y que cada día hay más resistencia porque no se sienten solos.

Sostuvo que el próximo año será de grandes progresos porque los comités de solidaridad han convocado a las madres cubanas y del mundo para que se sumen a la justa causa. Tenemos a nuestro favor la verdad y todo un pueblo que se ha crecido, significó.

Mirta aprovechó la ocasión para felicitar a Elián en su cumpleaños 19 y le transmitió un mensaje de congratulación enviado por los Cinco.

Alicia Jrapko, coordinadora del Comité en suelo norteamericano, se mostró satisfecha por las manifestaciones de respaldo que cada vez son mayores. Hoy somos muchos más los convencidos de que esta lucha es de todos los días, dijo.

Al finalizar la tribuna se inauguró una exposición de Tony Guerrero con 22 pinturas en acuarela sobre los guacamayos de América, y como epílogo se realizó un encuentro entre jóvenes de la ciudad y familiares de los Cinco.

Trasvases en Cuba: el agua donde hace falta



La reciente conclusión de la segunda etapa del Trasvase Este-Oeste en la región oriental del país completa un ciclo de importantes obras hidráulicas, diseñadas y ejecutadas enteramente por profesionales cubanos para corregir los profundos desequilibrios naturales que caracterizan la distribución de las aguas en esos territorios.

De sus características, necesidad, trascendencia e impacto económico y social, hablarán

este viernes en la Mesa Redonda, Inés María Chapman, presidenta del Instituto Nacional de Recursos Hidráulicos, René Mesa, ministro de la Construcción y el general de Brigada Pedro José Astraín Rodríguez, director de la Empresa responsabilizada con las obras del Trasvase Este-Oeste.

Cubavisión, Cubavisión Internacional y Radio Habana Cuba transmitirán a las 7 de la noche esta Mesa Redonda y el Canal Educativo la retransmitirá al final de su programación.

Temas a debate en las comisiones resumen cinco años de intensa labor

Susana Lee



Las reuniones que celebrarán el lunes y martes de la semana entrante las comisiones permanentes de trabajo de la Asamblea Nacional del Poder Popular, resumirán cinco años de intensa y sistemática actividad de sus integrantes durante la presente Séptima Legislatura, próxima a concluir.

Como regla, los temas que debatirán en esta oportunidad responden a los objetivos que se trazaron desde el 2008 y a otras prioridades incluidas, en unos casos por situaciones que presentaron las esferas que atienden o programas y tareas surgidos en el transcurso de los años; en otros, por constituir asuntos de interés y preocupación de la población, muchos de ellos recogidos en los procesos de rendición de cuenta de los delegados a sus electores; y también, por sus funciones de control y fiscalización o de seguimiento a la implementación y aplicación de leyes y acuerdos de la Asamblea, aprobados durante su mandato.

La Comisión Agroalimentaria ha mantenido como temática preferente la producción de ali-

mento animal y sus perspectivas de desarrollo en la sustitución de importaciones, y en esta oportunidad examinará los resultados de varias instituciones que, por indicaciones del Comandante en Jefe, han trabajado en la producción de moringa y morera como materia prima seca con esa finalidad o para alimento del gusano de seda.

Asimismo considerará, entre otros asuntos, la separación de las funciones estatales de las empresariales en el sistema del Ministerio de la Agricultura en las provincias de Artemisa y Mayabeque y la organización y puesta en práctica de la nueva forma de gestión cooperativa aprobada de forma experimental para la producción del camarón de cultivo.

La de Industria y las Construcciones tendrá en agenda el cumplimiento de los planes económicos y productivos en las industrias ligera y sideromecánica, en la construcción y el comportamiento de las inversiones hidráulicas, así como sus proyecciones para el 2013.

Analizará, como ha sido habitual, la marcha de los programas de vivienda por destinos y constructor, incluyendo los microbrigadistas, el estado de los

otorgamientos de créditos y subsidios y lo concerniente a la producción, calidad y comercialización de materiales de la construcción para la venta a la población.

Por su parte la Comisión de Energía Y Medio Ambiente examinará la situación actual y la estrategia del país para el desarrollo de las fuentes renovables de energía y la sostenibilidad energética en las estrategias municipales de desarrollo local; el cumplimiento de los planes de energía eléctrica, ahorro y eficiencia energética y, en particular, la atención a la población en las oficinas de las organizaciones básicas de la electricidad.

Igualmente figura en su orden del día, el diagnóstico ambiental y situación de las ilegalidades en las cuencas hidrográficas de interés nacional, al uso racional del agua y al ordenamiento territorial de la cuenca Almendares-Vento.

La campaña contra el Aedes aegypti y el funcionamiento de las escuelas de iniciación deportiva, serán considerados en la Comisión de Salud y Deporte, la cual conocerá también una información acerca de la actualidad y perspectiva de los equipos médicos para los servicios de Cardiología y la atención a pacientes graves.

Celebran cuatro décadas de vínculos entre Cuba y el Caribe

Laura Bécquer Paseiro

La jornada de conmemoración por el 40 aniversario del establecimiento de las relaciones diplomáticas entre Cuba y el resto de las naciones caribeñas, inició en la mañana de este jueves con la colocación de una ofrenda floral en el Memorial José Martí en la capitalina Plaza de la Revolución.

Acompañado por el vicescanciller cubano, Rogelio Sierra, el embajador de San Vicente y las Granadinas en nuestro país, Dexter Rose, rememoró el coraje de Guyana, Trinidad y Tobago, Jamaica y Barbados al establecer relaciones diplomáticas con la Mayor de las Antillas un 8 de diciembre de 1972, en pleno apogeo de la Guerra Fría.

Al respecto, el también decano del cuerpo

diplomático caribeño acreditado en La Habana, señaló que ese acto se basó en el principio de que el Caribe es "un solo pueblo". "Hemos mantenido un sentido de independencia (que traemos de nuestros ancestros africanos), de la lucha por la libertad y eso es lo que representaba la Revolución Cubana para nosotros", declaró.

Como parte de la evocación de tal histórico día, se canceló un sello postal en la sede del Ministerio de Relaciones Exteriores, y en la noche tuvo lugar una gala homenaje en el Teatro Nacional organizada por esa institución y el Ministerio de Cultura. En la velada se transmitió desde la danza la fuerte tradición folklórica heredada de nuestras raíces africanas y que constituye un elemento distintivo de las naciones caribeñas.